



SOECHI GROUP
士志集團



SINGAPORE • CHINA • INDONESIA

Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Dubes Djauhari Oratmangun Hadir di The 2nd High Level Forum on Joint Action to Promote Carbon Neutralization



Dubes Djauhari Oratmangun menyampaikan pidato.



Suasana forum yang berlangsung sukses.

BEIJING (IM) - International Cooperation Center of the National Development and Reform Commission of China bersama Policy Research Center for Environment and Economic of the Ministry of Ecology and Environment of China dan Guanghui School of Management of Peking University Sabtu (27/8) lalu menyelenggarakan The 2nd High Level Forum on Joint Action to Promote Carbon Neutralization di Beijing.

Tujuan penyelenggaraan forum ini yaitu untuk mendorong pengenalan lebih banyak kebijakan hijau dan rendah karbon, bersama-sama mengembangkan sumber daya berkelanjutan serta menciptakan

kehidupan yang berkesinambungan dan lebih baik.

Duta Besar Indonesia untuk Tiongkok Djauhari Oratmangun pertama-tama mengucapkan terima kasih kepada Utusan Khusus Tiongkok untuk Perubahan Iklim Mr. Xie Zhenhua, Duta Besar Afrika Selatan untuk Tiongkok Siyabonga Cyprian Cwele, Wakil Rektor Peking University Zhang Jin, Wasekjen National Development and Reform Commission of China Su Wei, President of Urban Science Research Association Qiu Baoxing diundang untuk berpartisipasi dalam forum penting ini sekaligus berbagi wawasan pemerintah Indonesia tentang masalah energi

hijau dan rendah karbon dan lainnya.

Dubes Djauhari Oratmangun mengatakan dalam konteks geopolitik saat ini, forum konferensi bertema "Bergandeng Tangan Dengan Netralitas Karbon" hadir pada saat yang tepat.

Pandemi secara bertahap mengubah arah kebijakan utama pemerintah berbagai negara besar. Sementara dunia melakukan yang terbaik untuk mengendalikan pandemi. Isu perubahan iklim juga menjadi "prioritas utama" saat ini.

Dari sisi bencana alam di Indonesia pada tahun 2020 telah menimbulkan kerugian ekonomi sekitar 6,89 miliar dolar AS, dan diperkirakan

akan meningkat 12,8% pada tahun 2024.

Karena itu, untuk mengurangi kerugian lebih lanjut akibat bencana alam, Indonesia telah mengadopsi dan meratifikasi Perjanjian Paris pada 22 April 2016. Dan dengan hati-hati menyatakan komitmennya untuk mengurangi emisi karbon.

Pada saat yang sama, Indonesia juga telah mengusulkan "target tanpa syarat" dengan emisi karbon kurang dari 29% dan "emisi bersyarat" kurang dari 41% pada tahun 2030.

Selain itu, Pasal 7 Rencana Pembangunan Jangka Menengah Nasional (RPJMN) 2020-2024 mengusulkan ketentuan untuk "memperkuat

konstruksi lingkungan dan meningkatkan ketahanan terhadap bencana alam dan perubahan iklim".

Sejauh ini, Indonesia telah mempromosikan emisi rendah karbon melalui inisiatif seperti "Energi Terbarukan, Pengelolaan Sampah Terstandar, Pengembangan Kawasan Industri Hijau, Pembangunan Berkelanjutan serta Laut dan Pantai Rendah Karbon".

Selain itu, Pemerintah Indonesia juga meyakini bahwa transisi ekosistem bisnis ke energi hijau juga penting. Oleh karena itu, kami berharap dapat mendorong lebih banyak industri energi hijau Tiongkok untuk berinvestasi di Indonesia. Dengan menawarkan

"insentif" hijau dan teknologi inovatif, bersama-sama mengembangkan keberlanjutan industri hijau guna mendorong ekonomi sirkular.

Indonesia sebagai presidensi dari G20 Summit juga menekankan pentingnya transisi ke energi hijau. Meskipun ada kesenjangan antara negara maju dan berkembang di bidang ini, transisi ke energi bersih dan hijau membutuhkan kerja sama dan upaya bersama antar negara.

"Karena itu, pada pertemuan G20 akhir tahun mendatang, kami berharap negara-negara peserta tidak hanya fokus pada teori, tetapi juga memproduksi hasil yang spesifik dan nyata. Seperti

bagaimana mengurangi emisi karbon, bagaimana mendorong pengurangan proyek investasi di pembangkit listrik tenaga batu bara serta menuju rencana transisi ke energi hijau dan berbagai hal lainnya," ujar Dubes Djauhari.

Untuk mencapai "netralitas karbon" pada tahun 2060, Indonesia saat ini tidak hanya mengkonversi energi primer dari bahan bakar fosil menjadi energi bersih dan terbarukan. Tetapi juga telah menetapkan untuk meningkatkan energi baru hingga 23% pada tahun 2025 serta meningkatkan energi terbarukan hingga 31% pada tahun 2050.

Karena Indonesia adalah salah satu konsumen energi dengan pertumbuhan tercepat di dunia, maka permintaan dan potensi energi terbarukan juga meningkat. Transisi ke "net-zero emission" dalam pengembangan energi terbarukan membutuhkan infrastruktur energi, teknologi dan pembiayaan. Juga diharapkan dapat menjalin kerja sama dengan negara lain, termasuk Tiongkok.

Terakhir, Duta Besar Djauhari Oratmangun kembali mengusulkan bahwa solusi untuk "emisi karbon" membutuhkan kerja sama baik di tingkat bilateral, regional serta multilateral global. Karena tidak ada negara yang bisa lepas dari masalah perubahan iklim. •idn/din

Rayakan HUT ke-77 Kemerdekaan RI, Wihara Amurva Bhumi Selenggarakan Bakti Sosial



Li Guo Zhi

JAKARTA (IM) - Memperingati HUT Kemerdekaan RI ke-77, Wihara Amurva Bhumi yang berlokasi di Jalan Prof.Satrio No.2 Kecamatan Karet Semanggi, Jakarta Selatan bersama Yayasan Setia Bhakti Lestari, Minggu (28/8) lalu menyelenggarakan serangkaian kegiatan bakti sosial.

Selain membagikan 1.700 paket sembako kepada warga kurang mampu setempat, juga diselenggarakan kegiatan seperti pengobatan gratis, pemeriksaan gigi, potong rambut gratis serta pengobatan terapi qigong.

Ketua panitia Li Guo Zhi dalam pidatonya mengatakan kegiatan tersebut diselenggarakan dalam rangka peringatan HUT Kemerdekaan RI ke 77 tahun.

Tujuan penyelenggaraan kegiatan ini yaitu untuk membantu warga kurang mampu mengatasi sejumlah masalah dalam hidup mereka.

Selain itu juga agar mereka memperoleh kehangatan cinta di hati mereka.

Pada kesempatan tersebut



Li Guo Zhi, Nyoman Suriadarma, Lurah, Li Chuan Guo, Chen Lian Hua dan tokoh lainnya menyerahkan paket sembako ke warga kurang mampu.

dia juga mengucapkan terima kasih kepada seluruh jajaran Panitia Penyelenggara dan sejumlah sponsor.

Antara lain PT. Bhuna Arta Sentosa, PT. Beli Jual Oentung, Winarno Tjajadi

dan unit lainnya atas dukungan penuh dan partisipasinya untuk mengulurkan tangan memberikan bantuan kepada kelompok kurang mampu sekaligus mempersembahkan cinta kasih.

Pt. Dirjen Bimas Buddha Nyoman Suriadarma dalam sambutannya menyampaikan apresiasi atas rangkaian kegiatan mengirimkan kehangatan dan mempersembahkan cinta kasih yang dilakukan

bersama Wihara Amurva Bhumi dan Yayasan Setia Bhakti Lestari.

Kegiatan semacam ini diharapkan nantinya dapat terus dilakukan serta terus mendukung kegiatan bakti sosial.

Demi menyuntikkan energi positif dalam pembangunan masyarakat yang harmonis.

Pada hari itu, para pengurus Wihara Amurva Bhumi juga menyelenggarakan upacara peresmian papan nama baru vihara tersebut.

Ketua Yayasan Wihara Amurva Bhumi Li Chuan Guo, Wakil Ketua Chen Huan Mei, Ketua Dewan Pengawas Li Jia Sheng, anggota dewan pengurus Li Hai Yong, Zhang



Nyoman Suriadarma

Ming Tian, Guan Min Bao, Bendahara Huang Han Ming, Li Ying Ming, Sekretaris Chen Lian Hua, Li Chuan Jin dan pengurus lainnya serta Ketua Yayasan Setia Bhakti Lestari Yang Yu Kun, Camat dan lurah setempat, perwakilan TNI dan Polri serta perwakilan berbagai kalangan agama hadir dalam acara tersebut. •idn/din



Pengurus Wihara Amurva Bhumi berfoto bersama para undangan.



Nyoman Suriadarma dan Lurah Karet Semanggi disaksikan semua pihak melakukan pembukaan selubung apaman nama baru Wihara Amurva Bhumi.

2.000 Pecinta Lari Meriahkan Taiwan Excellence Happy Run 2022 di Ancol



Suasana Taiwan Excellence Happy Run 2022 di Ancol yang berlangsung meriah.

JAKARTA (IM) - Melanjutkan rangkaian event Taiwan Excellence Week dengan product experience event dalam bidang olahraga dan gaya hidup atau lifestyle yang telah diadakan di Jakarta dan Surabaya sebelumnya pada Juni

Juli 2022 yang lalu, Bureau of Foreign Trade (BOFT) of Ministry of Economic Affairs (MOEA) dan Taiwan External Trade Development Council (TAITRA) menggelar Taiwan Excellence Happy Run 2022 di Ancol Taman Impian, Ja

karta, Sabtu (27/8) - Minggu (28/8).

Lebih dari 2,000 peserta pecinta lari dan gaya hidup sehat meramaikan acara ini. Tidak hanya itu, 30 brand pemenang Taiwan Excellence Award juga hadir dengan

kurang lebih 70 produk dipamerkan dan turut memeriahkan acara ini.

"Taiwan Excellence Happy Run di Indonesia adalah acara akbar yang diadakan setiap tahun sejak 2014. Acara ini telah menjadi acara populer

bagi banyak pelari Indonesia selama bertahun-tahun," ujar Director of Taiwan Trade Center Jakarta, Mr. Tony Lin.

Dan di tahun 2022, untuk pertama kalinya Happy Run kembali diselenggarakan

sejak merebaknya pandemi COVID-19 selama dua tahun terakhir.

Acara ini diadakan dengan konsep hybrid, yang menggabungkan acara offline dengan virtual run.

Taiwan Excellence Happy

Run mengajak seluruh masyarakat Indonesia untuk menikmati "Taste of Taiwan" melalui product demo, kuliner asal Taiwan, rute tematik kota dan pasar malam Taiwan, serta aneka ragam aktifitas interaktif lainnya. •kris



Dubes Lu Kang Beraudiensi dengan Menlu RI Retno Marsudi dan Dubes Singapura Kwok Fook Seng

JAKARTA (IM) - Dubes Tiongkok untuk Indonesia Lu Kang Kamis (25/8) lalu beraudiensi dengan Menteri Luar Negeri RI Retno Marsudi.

Kedua belah pihak bertukar pandangan mengenai berbagai isu yang menjadi perhatian bersama seperti tindak lanjut dan implementasi hasil pertemuan antara kedua kepala negara dan lainnya.

Pada hari yang sama, Dubes Lu Kang beraudiensi dengan Dubes Singapura untuk Indonesia Kwok Fook Seng.

Kedua belah pihak mengapresiasi hubungan persahabatan dan kerja sama antara kedua negara dan bersedia untuk terus memperkuat komunikasi dan interaksi. • idn/din



Dubes Lu Kang (kiri) berbincang dengan Menlu RI Retno Marsudi.



Dubes Lu Kang (kanan) berbincang dengan Dubes Singapura Kwok Fook Seng.

PINTI DKI Jakarta dan Yayasan Dhammasukha Indonesia Gelar Baksos

JAKARTA (IM) - Memperingati HUT ke-77 Kemerdekaan RI, pengurus PINTI (Perempuan Indonesia Tionghoa) DKI bekerja sama dengan Yayasan Dhammasukha Indonesia (DSI) mengadakan bakti sosial donor darah dan pembagian sembako yang dikhususkan kepada 600 orang PJLP (Penyedia Jasa Layanan Perorangan) Jakarta Barat, yang dikenal sebagai pasukan pelangi.

Donor darah dibuka secara resmi oleh Asisten Pemerintahan (Aspem) Setdaprov DKI Jakarta Sigit Wijatmoko, mewakili Sekda dan Gubernur DKI Anies Baswedan, di Mall Taman Palem Cengkareng, Jakarta Barat, Sabtu (27/8).

Dihadiri Reda Manthovani Kajati DKI Jakarta Reda Manthovani, H. Mansyur Aziz



Sigit Wijatmoko, memukul gong tanda resmi dibukanya baksos.

mewakili ketua PMI DKI Rustam Effendy, Amien Haji-Asisten Administrasi dan Kesjahteraan Rakyat kota Administrasi Jakarta Barat, Beki Mardani,

Ketua Umum Lembaga Kebudayaan Betawi (LKB). Kemudian Nancy Widjaja Pembina PINTI, dr Metta Agustina Mars Ketua PINTI

Pusat, Fanny Goh Wakil ketua PINTI Pusat, dr. Widiawaty, MM, Ketua PINTI, DKI, Jakarta, Sany Alink Wakil ketua PINTI DKI, Dr Anwar

Budiman mewakili INTI DKI, Brenda Hartono Kalam-Pembina Yayasan Dhammasukha Indonesia, Hartono Kalam Ketua Yayasan DSI, dan jaja-

ran pengurus lainnya. Dalam sambutannya Sigit Wijatmoko, mewakili Gubernur DKI Anies Baswedan berharap kegiatan terus memacu ma-

syarat membantu PMI untuk menyediakan stok darah yang kebutuhannya terus meningkat.

"Pademi membuat stock darah semakin berkurang, karenanya perlu kita berbuat dihari perayaan kemerdekaan ini untuk memulihkan persediaan darah seperti tema nasional HUT RI ke-77 "Pulih lebih cepat, Bangkit lebih kuat," ujarnya.

Ketua PINTI DKI Jakarta, dr. Widiawaty, MM dan Ketua Yayasan DSI Hartono Kalam, menyampaikan aksi sosial seperti donor darah dan pembagian sembako bagi yang membutuhkan serta kegiatan berfaedah lainnya perlu digencarkan kembali.

Mereka berharap aksi nyata ini dapat memacu berbagai elemen untuk turut serta berpartisipasi dan saling berkolaborasi untuk Indonesia. • bam



Suasana donor darah yang berlangsung lancar.



Dr. Reda Manthovani, saat mendaftar, donor, darah.



Petugas PJLP yang menerima sembako.

Usung Motto Stay Healthy, Grow Happily, China Life Indonesia Gelar Kids Art Awards

JAKARTA (IM) -PT China Life Insurance Indonesia ("China Life Indonesia") bekerja sama dengan lembaga seni Hadiprana, pada Minggu, 28 Agustus 2022 mengadakan acara penghargaan "Kids Art Awards". Acara yang baru pertama kali diadakan ini sekaligus menandai 4 tahun Anniversary beroperasinya China Life Indonesia di Indonesia.

Sejumlah mitra utama, Nasabah China Life Indonesia, dan para peserta serta orang tua diundang untuk berpartisipasi dalam acara ini dan mengunjungi pameran karya-karya pilihan di Hadiprana Art Centre Kemang Jakarta.

Sebelumnya pada Juli 2022, China Life Indonesia menggelar kegiatan tanggung jawab sosial Masyarakat (CSR) "Kids Art Drawing" dengan tema "Stay Healthy".

Tujuan dari CSR ini adalah untuk meningkatkan kesadaran anak-anak tentang pencegahan epidemi dan untuk meningkatkan pendidikan keterampilan pada anak-anak.

Selain itu untuk menggalai bakat



anak-anak yang memiliki minat dalam melukis.

Anak-anak menyelesaikan konsep dan menggambar dalam periode waktu satu bulan.

Setelah melalui penilaian ahli dan pengambilan suara (voting) secara online, total 8 orang pemenang dari 5 kategori penghargaan yang terpilih dan 20 penghargaan apresiasi.

Salah satu peserta, Dinar Rahmawati (17 tahun) mengaku senang melukis di atas kanvas karena bisa mengekspresikan diri melalui lukisannya. "Saya senang banget bisa ikut les yang diajarkan langsung oleh pelukis hebat dan lukisan saya juga ikut dilombakan," ujar Dinar dengan gembira.

Pertumbuhan China Life Indonesia dalam 4 tahun terakhir tidak terlepas dari dukungan dan bantuan dari berbagai pihak. China Life Indonesia berkomitmen untuk menyediakan layanan dan solusi keuangan bernilai tambah kepada nasabah dan memberikan kembali kepada masyarakat melalui CSR kami untuk membuat dampak positif. • kris

